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Águas de Holambra 
prorroga campanha 

Zera Dívida

5ª rodada da Copa 
de Futebol Amador de 

Holambra começa nesta 
sexta-feira

Inscrições 
abertas 

para oficina 
online 

“Fotografia: 
O Mercado 
de Trabalho”

Prefeitura realiza nova 
Operação Cata-Bagulho na 

próxima semana

Holambra abre inscrições 
para seleção de novos 

projetos culturais pela Lei 
Aldir Blanc

Câmara de Holambra 
aprova Moção de Apoio 
à propositura que veta 
aumento do IPVA 2022

Holambra lidera ranking de vacinação na 
RMC

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Ho-
lambra já aplicou 26.563 
vacinas contra a Covid-19 
e 90,2% dos holambren-
ses já receberam a 1ª 
dose do antígeno. 80,24% 

têm o ciclo completo de 
imunização, ou seja: to-
maram as duas doses ou 
o antígeno de dose única. 
Esses números fazem da 
cidade, de acordo com da-
dos do VacinaJá, do Go-

verno do Estado, a líder 
no Ranking de Vacinação 
entre os municípios da 
Região Metropolitana de 
Campinas.

Quando o assunto é 
primeira dose, Holam-

bra é seguida por Monte 
Mor (88,7%), Morunga-
ba (87,4%) e Indaiatuba 
(85,7%). Já no ranking 
de imunização completa 
estão, depois da Cidade 
das Flores, Indaiatuba 

(79,05%), Morungaba 
(76,52%) e Jaguariúna 
(75,48%).

“Este resultado é fruto 
de um trabalho sério, de 
planejamento, compro-
metimento e eficiência 

da equipe de Saúde. E de 
conscientização de toda a 
comunidade”, disse o pre-
feito de Holambra, Fer-
nando Capato. “Seguimos 
na luta contra a doença 
com muita dedicação. 

Ontem foi votada e 
aprovada por unanimi-
dade a Moção nº 008/21 
de iniciativa do vereador 
Fabiano Soares que ma-
nifesta apoio ao Projeto 
de Lei nº 603/21, do De-
putado Estadual Ricardo 
Mellão, que veta o au-

mento do Imposto sobre 
Propriedades de Veículos 
Automotores (IPVA) para 
o ano de 2022. O valor do 
IPVA é calculado a partir 
do valor venal estipulado 
na Tabela Fipe (Fundação 
Instituto de Pesquisas 
Econômicas).

Sexta-feira tem mais 
Copa de Futebol Amador 
em Holambra. A 5ª roda-
da da competição será ab-
erta por Real Conquista e 
Bar Sem Lona no Estádio 
Municipal Zeno Capato, 

a partir das 19h30. Todas 
as partidas são liberadas 
para o público, com en-
trada gratuita. Confira os 
resultados da 4ª rodada 
e as datas e horários dos 
próximos jogos

A Prefeitura de Hol-
ambra publicou nesta 
quarta-feira, dia 10 de 
novembro, no Diário Ofi-
cial do Município, edital 
de abertura de inscrições 
para novos projetos cul-
turais que estejam em 
busca de custeio por meio 

da Lei Aldir Blanc. A 
iniciativa prevê auxílio 
financeiro ao setor cul-
tural, buscando apoiar 
profissionais da área que 
sofreram com impacto 
das medidas de distanci-
amento social por causa 
do coronavírus.

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza na próxi-
ma semana, entre os dias 
16 e 19 de novembro, 
mais uma Operação Cata
-Bagulho no município. 
O trabalho tem o objeti-
vo de coletar materiais 
como restos de poda, 

pneus velhos e móveis 
danificados. O descar-
te deve ser realizado na 
frente das residências 
pelos moradores antes 
do início do serviço, que 
começa às 7h30 e segue 
até 16h30, respeitando 
cronograma de bairros. 

A concessionária Águas 
de Holambra prorrogou a 
campanha Zera Dívida até 
o fim do mês de novem-
bro. A iniciativa, que teve 
início no dia 01 de outubro 
e término para 31 de out-
ubro, foi prorrogada devido 
à ótima adesão da popu-
lação. Segundo o coorde-
nador comercial da Águas 
de Holambra, Victor Villela 

Aroeira, as negociações 
surpreenderam. “Cerca de 
90% das pessoas que nos 
procuraram tiveram seus 
débitos negociados”, disse 
Victor.

Para que mais usuári-
os possam contar com o 
benefício de até 70% de 
desconto na tarifa de água 
e esgoto

Estão abertas as ins-
crições para a Oficina 
Online “Fotografia: o 
Mercado de Trabalho”. 
A atividade faz parte do 
#PontosMIS, projeto de 
fomento à cultura pro-
movido pelo Museu da 
Imagem e do Som (MIS). 
As aulas serão realizadas 
gratuitamente nos dias 
16, 17 e 19 de novembro, 
das 19h às 21h.
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Semana de 22 e Academia

A Humildade Crística

E o salário, ó!

*José Renato Nali-
ni

A Semana Moder-
na de 1922, cujo cen-
tenário está prestes a 
ser celebrado, pratica-
mente nasceu dentro 
da Academia Paulista 
de Letras. Esta Insti-
tuição criada em 1909 
pelo médico Joaquim 
José de Carvalho, um 
carioca, nunca deixou 
de funcionar. Embora 
criticada por alguns, 
sempre foi cortejada 
por outros tantos.

M e s t r e  M i g u e l 
Reale, com quem tive 
o privilégio de con-

viver já na condição 
de confrade, e que me 
honrou duas vezes com 
seu voto, declamava 
em francês um poema 
que narra a odisseia 
das Academias. Dizia 
mais ou menos: “So-
mos quarenta e nos de-
sprezam; somos trinta 
e nove e se ajoelham 
diante de nós!”.

Como em francês 
j o e l h o  r i m a  c o m 
“nous”, de nós, tradu-
zia bem o que se passa 
numa Casa de estímulo 
à literatura, às letras 
e à cultura em ger-
al e que só comporta 
quarenta cadeiras. 

M a s  a  S e m a n a 
de 22 começou com 
Menotti del Picchia, 
Mário de Andrade e 
Oswald de Andrade. 
Este não integrou a 
APL. Mas os dois pri-
meiros sim. Também 
Plínio Salgado, Guil-
herme de Almeida, 
ambos bem atuantes 
naquela célebre se-
mana, além de Ser-
gio Milliet, que foi um 
denodado integrante 
da diretoria da Casa 
do Largo do Arouche. 
Washington Luís era 
o Presidente do Estado 
e, também acadêmico, 
cedeu o Teatro Munic-

ipal para as três noites 
espetaculares, embora 
os organizadores tives-
sem pago pelo aluguel 
do próprio estatal, me-
diante uma subscrição 
pública, encabeçada 
por Freitas Valle e D. 
Olívia Guedes Pene-
ado. 

A repercussão da 
Semana de 22 foi alvo 
de cobiça da políti-
ca, sempre ela, a pre-
tender extrair proveito 
de iniciativas para as 
quais não colaborou, 
mas que podem render 
simpatia e, principal-
mente, votos. Getúlio 
Vargas chegou a afir-

mar que a Semana 
Moderna de 22 abriu 
caminho para a “vito-
riosa” Revolução de 
30. 

Menotti, em suas 
memórias, conta que a 
primeira noite não cha-
mou muita atenção. Na 
segunda, a seu cargo, 
teria providenciado 
estrondosas vaias. Es-
tas garantiram espaço 
na mídia à época e os 
ecos de 22 reverberam 
até hoje. 

Essas as duas cele-
brações a que os pau-
listas devem prestar 
atenção no próximo 
ano: o Centenário de 

22 e o bicentenário do 
Grito do Ipiranga. O 
“resto”, que vai aconte-
cer em 22, é realmente 
“o resto”. Seja o que 
Deus quiser. Quem é 
mesmo que dizia que 
Deus era brasileiro? 
Parece que Ele não faz 
muita questão de usar 
verde e amarelo nesta 
era. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente 
da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS – 
2021-2022. 

Paiva Netto
     
Não nos devemos 

vangloriar dos nos-
sos feitos, porquanto 
a arrogância nos ar-
rasta para o abismo. A 
humildade corajosa, 
aquela  que  sobre-
vive aos acicates da 
dor, revela os valores 
eternos do ser huma-
no.

E m  S u a  B o a 
Nova, segundo Lucas, 
17:10, Jesus aconsel-
ha: “Quando fizerdes 
tudo o que vos for man-
dado, dizei: Somos ser-
vos inúteis; fizemos 
apenas aquilo que é de 
nossa obrigação”.

Numa de minhas 
próximas publicações, 
trarei, de maneira ain-
da mais ampliada, os 
seguintes comentári-
os que fiz durante a 
série radiofônica “O 
Apocalipse de Jesus 
para os Simples de 

Coração”:
Essa passagem do 

Santo Evangelho de 
Jesus, segundo Lucas, 
17:10, demonstra, na 
verdade, que humilde-
mente temos de cum-
prir a incumbência 
assumida perante o Pai 
Celeste. Este é o verda-
deiro galardão: agir-
mos conforme se espe-
rava de nós, de acordo 
com o programado em 
nossa Agenda Espiri-
tual. Não há aplausos 
neste mundo que alca-
ncem maior ressonân-
cia em nossas Almas 
do que a consciência 
espiritual tranquila 
pelo dever bem real-
izado. E essa postura 
em nada se compara 
com fraqueza ou in-
genuidade. Já disse e 
reitero: a humildade é, 
acima de tudo, corajo-
sa, e não pode jamais 
ser comparada com 
submissão (quando 
covarde), que, por sua 

vez, é justamente o 
oposto dos exemplos 
de destemor deixados 
por Jesus.

L e m b r e m o - n o s 
sempre das sábias pa-
lavras do padre Antô-
nio Vieira (Espírito), 
estudadas nestas pre-
gações e belamente 
apresentadas no rádio 
pelo saudoso Irmão Al-
ziro Zarur (1914-1979). 
Para o deleite de vocês, 
transcrevo trechos da 
imorredoura página 
do inspirado vate por-
tuguês:

     
A HUMILDADE
“ N a d a  h á  t ã o 

grande quanto a hu-
mildade. A humildade 
vence todas as tiranias, 
destrói todas as difi-
culdades. A humildade 
é irmã gêmea da per-
sistência, filha dileta 
da força.

     
Quantos humildes 

tens visto cair?

Nenhum.
E quantos engran-

decidos tens visto pre-
cipitados do pedestal 
onde, orgulhosos, se 
supunham eternos?

Nem eu sei.
Humilde nasceu 

Jesus; humilde viveu 
e humilde passou no 
mundo. E não há maior 
grandeza do que essa 
humildade. De todos 
os grandes da Terra, 
em todos os séculos 
dos séculos, nenhum 
se Lhe compara.

E  d e n t r e  e s s e s 
grandes ainda são rel-
ativamente grandes só 
os que foram humildes 
e Lhe seguiram o ex-
emplo.

Só os que na hu-
milhação encontraram 
grandeza, como só em 
Jesus encontraram hu-
mildade.

O Filho dileto de 
Deus podia ser o maior 
da Terra [socialmente 
falando], visto que Ele 

era o representante, o 
escolhido, o eleito do 
Senhor do Universo. 
Podia, mas não foi. Po-
dia, mas não quis ser. 
Não quis ser porque 
não devia. (...)

Quis ser humilde 
entre os humildes; 
simples entre os sim-
ples (...)”. (Os des-
taques são meus.)

Q u a n d o  D e u s 
reconhece humildade 
no Espírito, revela-lhe 
os Seus maiores segre-
dos. Perante nossa 
dedicação sincera, o 
Pai Celestial jamais 
nos abandonará, pois o 
Cristo, que não profere 
palavras vãs, procla-
ma no Evangelho, se-
gundo Mateus, 6:33, e 
Lucas, 12:31, a Sua Lei 
Econômica, que dec-
ididamente ampara, 
espiritual e material-
mente, os servidores 
da Seara Divina: “Bus-
cai primeiramente o 
Reino de Deus e Sua 

Justiça, e todas as cois-
as materiais vos serão 
acrescentadas”.

Aliás, Zarur definia 
essa passagem bíbli-
ca como “A Fórmula 
Urgentíssima de Je-
sus”, que considero 
ser a Lei Econômica 
Urgentíssima do Su-
premo Comandante 
da Terra, o principal 
pilar da Economia da 
Solidariedade Espiri-
tual e Humana, que há 
décadas pregamos. A 
Fórmula do Cristo é 
valiosíssimo preceito 
que impulsiona e ilu-
mina os Estatutos Su-
periores da Esperança 
e da Paz, que só podem 
vicejar onde imperam 
a Verdade e o Amor, 
a Humildade e o Bem.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

Álvaro Gradim*

É lamentável con-
statar a persistência 
de alguns vícios na 
gestão do setor públi-
co brasileiro, depois 
de tantos desmandos, 
problemas, impeach-
ment de dois presi-
dentes da República 
e apesar do crescente 
anseio da sociedade 

por mais lisura, trans-
parência, extinção de 
privilégios e eficácia 
na aplicação do din-
heiro dos impostos. 
Mais uma medida que 
fere esses princípios 
acaba de ser adotada 
pela  prefe i tura  de 
São Paulo, que de-
veria dar o exemplo, 
pois  é  responsável 
pela  maior  e  mais 

desenvolvida cidade 
brasileira e uma das 
grandes metrópoles 
mundiais.

Refiro-me à lei , 
de iniciativa do pre-
feito Ricardo Nunes, 
a p r o v a d a  p e l a 
C â m a r a  d o s  V e r -
eadores, que concede 
generoso  aumento 
salarial para os ocu-
pantes de funções de 
confiança, não con-
cursados na prefeitu-
ra. Como é comum na 
cultura do Estado em 
nosso país, o quadro 
dos chamados car-
gos em comissão é 
preenchido, em sua 
maioria, por pessoas 
que atuaram como 
cabos eleitorais, apa-
niguados dos gover-
nantes de plantão e 
até mesmo indicados 
por políticos na fa-
migerada prática do 
tome lá dá cá.

N o  c a s o  d a  l e i 
proposta por Ricar-
do Nunes, essa nova 
aventura do fisiolo-
gismo custará caro 
à sociedade. O au-
mento salarial mé-
dio é de 30%, benefi-
ciando subprefeitos, 
chefes de gabinete e 
secretár ios-adjun-

tos ,  dentre  outros 
privilegiados, cujos 
cargos passam a ser 
atrelados aos venci-
mentos do prefeito, 
que, por irônica coin-
cidência, saltará para 
R$ 35,4 mil a partir 
de janeiro de 2022, 
levando junto, às al-
turas, os proventos 
dos secretários mu-
nicipais. São milhões 
de reais mensais do 
erário a serem gas-
tos com os ocupantes 
desses cargos, cujo 
provimento, embora 
não seja ilegal, é bas-
tante questionável do 
ponto de vista ético.

Em contrapartida, 
professores, profis-
sionais da saúde, fun-
cionários adminis-
trativos das escolas e 
unidades de atendi-
mento à população e 
todos os demais ser-
vidores concursados 
estão há tempos com 
seus vencimentos de-
fasados. Como se não 
bastasse, o prefeito 
também aprovou na 
Câmara Municipal 
l e i  d e t e r m i n a n d o 
que os aposentados 
passarão, de imedi-
ato, a recolher con-
tribuição acima do 

salário-mínimo e não 
mais apenas do teto 
do INSS. Isso signifi-
cará redução de seus 
proventos líquidos.

R e c u r s o s  q u e 
poderiam ser mais 
b e m  d i s t r i b u í -
dos, de modo mais 
democrát ico ,  num 
contingente maior de 
servidores concursa-
dos e focados no aten-
dimento efetivo da 
sociedade, são con-
centrados para con-
templar um pequeno 
grupo de privilegia-
dos ,  que  já  ganha 
muito. Também seria 
desnecessário “punir” 
aposentados com a 
redução de seus pro-
ventos líquidos.

D i a n t e  d e  c o n -
tradições tão ofensi-
vas, reverenciamos 
a memória do sau-

doso humorista Chi-
co Anísio, que com-
pletaria 90 anos em 
2021, assim como a 
Associação dos Fun-
cionários Públicos do 
Estado de São Paulo, 
que, como ele, nas-
ceu em 1931. Os 250 
mil associados da en-
tidade e os profis-
sionais de carreira da 
prefeitura paulistana 
repetem, em unísso-
no, a indignação do 
professor Raimundo, 
imortal personagem 
do grande artista: “E 
o salário, ó”!

*Álvaro Gradim, 
médico pneumolo-
gista, é presidente da 
Associação dos Fun-
cionários Públicos do 
Estado de São Paulo 
(AFPESP).

TRIGO OU CIZÂNIA?

A criança é terra nova,
chão fértil a semear.

Sob os olhos atentos dos pais
todo grão irá germinar.

Se a comida alimenta o corpo,
a religião rega a alma.

Os pais são os lavradores,
impõem regras, mas com calma.

A criança vira jovem
e aprende aos poucos a voar,

mas sempre retorna ao ninho,
no aconchego do seu lar.

Quando o jovem é surdo aos pais,
lá fora a vida o engana.
De vigilância absorta,

não planta em si trigo bom,
só pode nascer a cizânia.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Deus 
é fiel, volume 7, da coleção Mensagens de fé, 
da editora O Artífice (editoraoartifice.com.
br), em homenagem ao Dia do Trigo que se 

comemora em 13 de novembro.



Página 312 de Novembro de 2021

COVID-19: 

Holambra já aplicou 26.563 vacinas contra a Covid-19 e 90,2% dos holambrenses já receberam a 1ª dose do antígeno 

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Ho-
lambra retoma na próxi-
ma semana a vacinação 
contra a Covid-19 na 
cidade. O atendimento 
será realizado nos dias 
17 e 19 de novembro no 
Salão da Terceira Idade, 
das 8h às 12h e entre 13h 
e 15h, por ordem de che-
gada ou até o término 
das doses.

Poderão receber o an-
tígeno moradores a par-
tir de 12 anos que ainda 
não foram imunizados; 
holambrenses que rece-
beram a 1ª dose da vaci-
na Butantan/CoronaVac 
há, pelo menos, 28 dias; 
cidadãos que tomaram 
a 1ª dose do imunizante 
Fiocruz/AstraZeneca há, 
pelo menos, 8 semanas; 
pessoas a partir de 18 

anos que receberam a 
1ª dose da vacina fabri-
cada pela Pfizer há mais 
de 21 dias e adolescentes 
entre 12 e 17 anos que to-
maram a 1ª dose do an-
tígeno da Pfizer há mais 
de 8 semanas. Nestes 
dias também será distri-
buída a dose de reforço 
para três grupos: mora-
dores acima de 60 anos 
e trabalhadores da área 

da saúde que tenham 
recebido a 2ª dose há, 
pelo menos, 6 meses e 
imunossuprimidos que 
tenham tomado o com-
plemento há mais de 28 
dias.

Para a imunização, é 
necessário apresentar 
documento oficial com 
foto. No caso de 2ª ou 
3ª doses é preciso levar 
o comprovante de vaci-

nação anterior. Menores 
de 18 anos devem apre-
sentar o Formulário de 
Autorização de Vacina-
ção assinado pelos pais 
ou responsável legal. Ele 
está disponível em www.
holambra.sp.gov.br, na 
aba Serviços, Vacina: 
Termo de autorização. O 
documento é obrigatório 
ainda que o jovem com-
pareça acompanhado.

“É importantíssimo 
que todos que pertençam 
a estes públicos se diri-
jam ao Salão da Terceira 
Idade e garantam a pro-
teção”, explicou o dire-
tor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias. 
“Vale reforçar que só re-
ceberão o complemento 
ou o reforço pessoas que 
tomaram a 1ª dose na ci-
dade”, reforçou.

Saúde de Holambra divulga calendário de vacinação 
da próxima semana

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Ho-
lambra já aplicou 26.563 
vacinas contra a Covid-19 
e 90,2% dos holambren-
ses já receberam a 1ª dose 
do antígeno. 80,24% têm 
o ciclo completo de imu-
nização, ou seja: tomaram 
as duas doses ou o antí-
geno de dose única. Esses 
números fazem da cidade, 
de acordo com dados do 
VacinaJá, do Governo do 
Estado, a líder no Ranking 
de Vacinação entre os mu-
nicípios da Região Metro-

politana de Campinas.
Quando o assunto é 

primeira dose, Holam-
bra é seguida por Monte 
Mor (88,7%), Morunga-
ba (87,4%) e Indaiatuba 
(85,7%). Já no ranking 
de imunização completa 
estão, depois da Cidade 
das Flores, Indaiatuba 
(79,05%), Morungaba 
(76,52%) e Jaguariúna 
(75,48%).

“Este resultado é fruto 
de um trabalho sério, de 
planejamento, compro-
metimento e eficiência 

da equipe de Saúde. E de 
conscientização de toda a 
comunidade”, disse o pre-
feito de Holambra, Fer-
nando Capato. “Seguimos 
na luta contra a doença 
com muita dedicação. 
Saúde, aqui em Holam-
bra, é e sempre será trata-
da com prioridade”.

Dados da doença
O balanço do Departa-

mento Municipal de Saú-
de de Holambra revelou 
nesta quinta-feira, dia 11 
de novembro, o registro 

de 3 novos casos de Co-
vid-19 na cidade. A cidade 
alcança agora 76 dias sem 
mortes em função da do-
ença.

O município contabili-
za, desde o início da pan-
demia, 2.116 casos, sendo 
2.101 considerados cura-
dos e 15 óbitos. 9 pessoas 
aguardam, em isolamento 
domiciliar, o resultado de 
exames. O bairro Imigran-
tes soma 591 confirma-
ções, seguido do Centro 
com 197 e do Groot com 
190 registros.

Holambra lidera ranking de vacinação na RMC

Número de casos de Covid cai 93% e de mortes 88% 
em Jaguariúna após vacinação em massa 

De Jaguariúna

Boletim Epidemi-
ológico divulgado pela 
Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna confirma 
que a vacinação em mas-
sa da população reduziu 
drasticamente o número 
de casos e de óbitos de 
Covid-19 no município. 
Segundo os dados, a que-
da no número de casos 
confirmados da doença 
em outubro foi de 93% e 
no de mortes, de 88%.

Em março deste ano, 
quando foi registrado o 
pico de casos e óbitos na 

cidade na chamada se-
gunda onda da Covid, 
Jaguariúna registrou 938 
casos diagnosticados e 41 
mortes. Já em outubro 
esses números despencar-
am para 63 e 5, respectiv-
amente.

“Observa-se uma di-
minuição do número de 
novos óbitos por Covid 
nos últimos meses, assim 
como a diminuição dos 
casos graves com neces-
sidade de internação hos-
pitalar, mostrando que a 
ampliação da vacinação 
contra o coronavírus é a 
forma mais eficaz para 

diminuição dos casos 
graves e óbitos”, avalia 
a secretária de Saúde de 
Jaguariúna, Maria do Car-
mo de Oliveira Pelisão.

A vacinação contra 
a Covid em Jaguariúna 
começou em janeiro deste 
ano, mas ganhou força a 
partir de abril, com a am-
pliação do PNI (Programa 
Nacional de Imuni-
zações), do Ministério da 
Saúde. Até esta terça-fei-
ra, dia 9 de novembro, a 
cidade registrou um total 
de 6.625 casos confirma-
dos – dos quais 95,4% se 
curaram – e 194 mortes 

por Covid, com taxa de le-
talidade de 2,9%.      

O número de inter-
nações pela doença na 
cidade também caiu na 
mesma proporção e até 
esta terça-feira registava 
índices estáveis, com 32% 
de ocupação de leitos de 
UTI.  

Ainda segundo o bal-
anço divulgado na terça, 
Jaguariúna já vacinou 
42.892 pessoas com o 
esquema vacinal comple-
to – duas doses ou dose 
única – contra a Covid, o 
que corresponde a 74% da 
população.

“É importante destacar 
que, mesmo com a ampli-
ação da vacinação, deve-
mos manter os cuidados 
relativos à transmissão 
da Covid, principalmente 
pelo fato de que a pessoa, 

mesmo que vacinada, ain-
da pode ser um veículo de 
transmissão para outras 
pessoas. Além disso, nen-
huma das vacinas garante 
que a pessoa imunizada 
não pegue a doença.

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nes-
ta quarta-feira (10) que 
86% dos municípios de 
São Paulo, ou seja, 553 
Prefeituras não registra-
ram óbitos por Covid-19 
na última semana. O ba-
lanço reflete o impacto 
positivo da campanha de 
vacinação para redução 
dos casos graves e mortes 
pela doença. O estado de 

São Paulo tem hoje 90% 
da população adulta com 
a imunização completa.

“Este é mais um in-
dicador claro, objetivo e 
incontestável do impacto 
positivo do esforço de va-
cinação no estado de São 
Paulo. São Paulo com-
prou mais vacinas, acre-
ditou na vacina e enten-
deu que desde o início a 
vacina salvaria as pessoas 
e a economia. E nós acer-
tamos”, afirmou Doria.

A melhoria nos indica-
dores é notada de forma 
sustentada no decorrer 
das duas últimas sema-
nas. Não houve registro 
de novas mortes em 497 
cidades entre 28 de outu-
bro e 10 de novembro, ou 
seja, em 77% dos municí-
pios.  

A análise foi feita a 
partir de dados que estão 
disponíveis para consulta 
pública no boletim oficial 
do Governo do Estado e 

foram registrados pelas 
645 cidades paulistas no 
Sivep, sistema oficial do 
Ministério da Saúde.

Na última segunda-
feira (8), o estado de São 
Paulo não registrou ne-
nhum óbito por Covid-19. 
Desde que a primeira 
morte pelo coronavírus 
foi registrada no estado 
em março de 2020, este 
foi o primeiro dia em que 
não houve nenhum regis-
tro de mortes.

Dados da pandemia
SP registrou nesta 

quarta-feira 4.415.745 
casos e 152.538 óbitos 
por Covid-19. Entre o to-
tal de casos, 4.246.199 ti-
veram a doença e já estão 
recuperados, sendo que 
456.583 foram interna-
dos e receberam alta hos-
pitalar.

 Há 2.948 pacientes 
internados em todo o ter-
ritório, sendo 1.293 em 

UTIs (Unidades de Tera-
pia Intensiva) e 1.655 em 
enfermaria.

 A taxa de ocupação 
dos leitos de UTI no es-
tado nesta quarta é de 
23,96%. Na Grande 
São Paulo, o índice é de 
30,25%.

O detalhamento dos 
dados da pandemia está 
disponível no site www.
saopaulo.sp.gov.br/coro-
navirus. Dados atualiza-
dos em 10/11/2021 às 13h

SP tem 86% das cidades sem mortes por Covid-19 
na última semana

Saúde da Posse prepara campanha sobre Novembro 
Azul com foco na saúde masculina

Com intuito de ampli-
ar a oferta de serviços de 
saúde pública aos homens, 
a Secretaria Municipal da 
Saúde de Santo Antônio 
de Posse está preparando a 
campanha Novembro Azul, 
com foco na prevenção e 
conscientização do câncer 
de próstata.

A ação será realizada 
no Ambulatório Munic-
ipal de Especialidades 
Médicas, das 8h às 12h, e 
contará com 40 vagas de 
ultrassom (próstata e das 
vias urinárias), 25 consul-
tas com médico urologis-

ta, avaliação odontológica, 
além de teste rápido de sífi-
lis e Doenças Sexualmente 
Transmissíveis (DST).

Ressaltamos que como 
há necessidade de seguir 
os protocolos de segurança 
frente ao enfrentamento 
da Covid-19, todos as ações 
ocorrerão de maneira a 
manter o distanciamento 
social e o uso de máscara.

Campanha Novembro 
Azul

A campanha Novembro 
Azul, tem como o objetivo 
alertar para a importância 

do diagnóstico precoce do 
câncer de próstata, o mais 
frequente entre os homens 
brasileiros depois do câncer 
de pele. O movimento quer 
conscientizar, ainda mais, 
a população masculina so-
bre a necessidade de cuidar 
do seu corpo e também 
da mente. Praticar exer-
cícios, ter uma alimentação 
equilibrada, parar de fu-
mar, praticar sexo seguro, 
cuidar da saúde mental e, 
também, fazer o exame da 
próstata, periodicamente.

Conforme dados do 
INCA, foram diagnostica-

dos 68.220 novos casos de 
câncer de próstata e cerca 
de 15 mil mortes/ano em 
decorrência da doença no 
Brasil, para cada ano do 
biênio 2018/2019, o que 
representa 42 homens 
morrendo por dia em 
decorrência da doença e 
aproximadamente 3 mil-
hões convivendo com ela.

Por causa do precon-
ceito que envolve o ex-
ame, muitos homens são 
diagnosticados quando a 
doença já está em estado 
mais avançado, o que leva 
a uma alta taxa de óbi-

tos. Quando identificado 
em fase inicial o câncer de 
próstata tem altos índices 
de cura.

Fazer um check-up é a 
melhor forma de prevenir 
doenças e evitar que sejam 
tratadas apenas em está-
gios mais avançados. Em 
todas as faixas etárias o 
urologista deve ser consul-
tado.

Entre os cuidados bási-
cos que todo homem preci-
sa ter com a saúde, há testes 
e exames que precisam ser 
realizados com frequência:

– Verificação da pressão 

arterial;
– Hemograma comple-

to;
– Dosagem da glicemia;
– Dosagem do colester-

ol;
– Testes de urina;
– Atualização da cartei-

ra vacinal;
– Verificação do 

perímetro abdominal e do 
Índice de Massa Corpórea 
(IMC).

Matéria: Anderson Ol-
iveira

MTB: 0092086/SP
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Site: www.lelingerie.com.br

Inscrições abertas para 
oficina online “Fotografia: O 

Mercado de Trabalho”

Estão abertas as in-
scrições para a Oficina 
Online “Fotografia: o 
Mercado de Trabalho”. 

A atividade faz parte do 
#PontosMIS, projeto de 
fomento à cultura pro-
movido pelo Museu da 

Imagem e do Som (MIS). 
As aulas serão realizadas 
gratuitamente nos dias 
16, 17 e 19 de novembro, 
das 19h às 21h. 

Durante os encon-
tros, a fotógrafa Melis-
sa Szymanski irá falar 
sobre suas experiências 
na área, as etapas que 
envolvem o trabalho e a 
importância da comu-
nicação entre os profis-
sionais envolvidos no 
mercado. Para partici-
par, é preciso ter a partir 
de 14 anos e preencher 
o formulário disponível 
por meio do link: https://
www.sympla.com.br/
oficina-on-line-de-fo-
tografia-a.... 

As vagas são limita-
das! Não perca tempo e 
garanta já a sua partici-
pação!

Denuncie páginas falsas. 
Para todas as idades, será obrigatório a apresentação do comprovante completo de vacinação,

ou seja, duas (02) doses de vacina ou dose única, quando aplicável. A não apresentação
do comprovante completo impossibilitará o acesso ao evento.  

Ponto de vendas online oficial
Aproxime a câmera do seu celular
e adquira seu ingresso agora.

jaguariunarodeofestival
A única página oficial do evento é

totalacessowww.totalacesso.com
A venda dos ingressos está sendo feita exclusivamente no site

Fique atento e evite contas falsas.

Para garantir sua diversão de verdade e com segurança 
acesse somente o site de vendas oficial do evento.

2021

alerta de golpe
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SAÚDE:

A iniciativa prevê auxílio financeiro ao setor cultural, apoiando profissionais da área que sofreram com impacto das medidas restritivas por causa do coronavírus  

Biblioteca Municipal volta a receber sessões 
gratuitas de cinema

Espetáculo teatral tem início em escolas 
municipais, focando no respeito à diversidade

Secretaria de Turismo convida as agências a 
participarem do Plano de Regionalização do 

Turismo para o Estado de São Paulo

A Biblioteca Munici-
pal de Holambra volta a 
receber nesta quinta-fei-

ra, dia 11 de novembro, 
sessões gratuitas de cin-
ema por meio do Pontos 

MIS, um programa do 
Museu da Imagem e do 
Som – instituição vincu-
lada à Secretaria de Cul-
tura e Economia Criativa 
do Governo do Estado de 
São Paulo. A iniciativa 
havia sido interrompida, 
em formato presencial, 
em função da pandemia 
da Covid-19, em março 
do ano passado.

O primeiro longa exi-
bido nesta retomada será 
Cinema Paradise, um 

filme franco-italiano que 
retrata as lembranças de 
Toto, um cineasta que re-
torna à sua cidade natal 
ao descobrir que seu vel-
ho amigo de infância, um 
projecionista, faleceu.

“Este é um programa 
que nos orgulha muito e 
que tem o objetivo de di-
fundir a cultura. Estamos 
extremamente felizes de 
retomarmos as exibições 
aqui na Biblioteca”, falou 
Alessandra Caratti, dire-

tora municipal de Tur-
ismo e Cultura. “Todos 
estão convidados a com-
partilhar emoções conos-
co novamente”.

No dia 18 será vez 
do longa A invenção 
de Hugo Cabret. A ses-
são começará às 18h30. 
Dublada e com censura 
livre, a produção narra 
a história de Hugo, um 
garoto de 12 anos que 
perde o pai, um relojoe-
iro que trabalha em um 

museu. Antes de falecer, 
o homem mostra ao 
menino a sua última de-
scoberta: um androide. 
Após fazer amizade com 
uma jovem, Hugo de-
scobre que ela tem uma 
chave que cabe no fecho 
existente no robô. Jun-
tos, eles embarcam em 
uma grande aventura.

Serão disponibiliza-
dos 30 assentos por ses-
são e a entrada é por or-
dem de chegada.

Da Redação

Durante os meses 
de novembro e dezem-
bro, a Cia de Teatro 
Parafernália realizará 
20 apresentações do es-
petáculo “A Mágica Car-
ruagem de Inácio”. A 
peça é patrocinada pela 
Renovias, através da Lei 
de Incentivo à Cultu-
ra, e tem como objetivo 
sensibilizar as crianças 
sobre acessibilidade de 
locomoção e respeito às 
diversidades, além de 
incentivar o hábito da 
leitura.

A iniciativa integra 

as ações de sustentab-
ilidade desenvolvidas 
pela concessionária, que 
administra rodovias at-
ravés do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Estado de São Pau-
lo, da Artesp. A peça 
circulará por escolas de 
Aguaí, Águas da Prata, 
Casa Branca, Espírito 
Santo do Pinhal, Holam-
bra, Itobi, Jaguariúna, 
Mococa, Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Santo 
Antônio de Posse, São 
João da Boa Vista, São 
José do Rio Pardo e Var-
gem Grande do Sul.

O espetáculo con-
ta a história da menina 

Ângela, que adora ser 
chamada por seu apelido 
– Nina, e é uma criança 
cheia de energia e muita 
criatividade. Ângela ama 
os relatos que os livros 
trazem. Gosta tanto, que 
também escreve suas 
próprias histórias, sem-
pre com muita imag-
inação. Aliás, imaginar 
é, sem dúvida, a brinca-
deira favorita de Nina.

A menina tem tam-
bém um grande amigo, 
Flay, que é imaginário. 
Porém, Flay anda um 
pouco enciumado, pois 
Nina está muito envolvi-
da com o personagem 
principal de sua mais 

recente história: Inácio, 
que também se tornou 
seu grande amigo.

Inácio é um menino 
cheio de vida, que ado-
ra viver e brincar. No 
entanto, sua deficiência 
física o impedia de viv-
er plenamente, até o dia 
em que Inácio ganhou a 
sua carruagem mágica 
e, assim, pode mostrar 
toda sua força e fazer a 
diferença.

O elenco é formado 
pelos atores Gabriely 
Simoso, Filipe Pereira e 
Rodrigo Rocha. O texto 
foi escrito por Viviane 
Casteliani. A direção do 
espetáculo e cenários 

são de Alexandre Sou-
zah. A coordenação ger-
al é de Andréia Nunes e 
Viviane Casteliani, com 

produção geral de João 
Paulo Vital e produção 
de elenco de Jéssica 
Eduarda.

De Pedreira

A Secretaria de Tur-
ismo e Viagens do Es-
tado de São Paulo tem 
empreendido esforços 
para desenvolver a ativ-
idade turística no Es-
tado, através de ações 
estratégicas que con-
tribuam para fomentar 
a atividade e impul-
sionar a cadeia produ-

tiva do setor. Através de 
um acordo de cooper-
ação técnica com o BID 
(Banco Interamericano 
de Desenvolvimento), 
está em fase de desen-
volvimento o Plano de 
Regionalização do Tur-
ismo para o Estado de 
São Paulo, em parceria 
técnica com a empresa 
de consultoria Turismo 
360.

Uma das etapas 
fundamentais de con-
strução do Plano é 
compreender como 
são operados e comer-
cializados os distintos 
destinos turísticos do 
Estado. Para tanto, a 
Secretaria de Turismo e 
Viagens está fazendo um 
levantamento de infor-
mações junto às princi-
pais agências e operado-

ras turísticas que atuam 
nos principais destinos 
do Estado, de maneira 
que se possa traçar uma 
análise mais apurada 
do mercado, bem como 
dos segmentos ou nich-
os atendidos, além do 
perfil da demanda e da 
identificação dos prin-
cipais desafios para sua 
comercialização.

De acordo com o 

secretário de Turismo 
de Pedreira, Rodolfo 
Firmino de Souza Ros-
setti, é importante que 
as agências instaladas 
em nosso Município 
preencham o formulário 
disponibilizado no link 
abaixo e possam inte-
grar o Plano de Region-
alização do Turismo 
para o Estado de São 
Paulo. Link:  https://

f o r m s . g l e / m c K -
h5ZuCzcWzMmxz5

“Em cinco minutos 
se consegue preencher 
o formulário que é fun-
damental para que as 
agências de turismo de 
Pedreira estejam atu-
antes e integradas ao 
Plano de Regionalização 
de nosso Estado”, final-
iza o prefeito Hamilton 
Bernardes Junior.

LEI ALDIR BLANC:

Lei Aldir Blanc: Holambra abre inscrições para 
seleção de novos projetos culturais

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra publicou nesta quar-
ta-feira, dia 10 de novem-
bro, no Diário Oficial do 
Município, edital de ab-
ertura de inscrições para 
novos projetos culturais 
que estejam em busca de 
custeio por meio da Lei 
Aldir Blanc. A iniciativa 
prevê auxílio financeiro 
ao setor cultural, buscan-
do apoiar profissionais da 
área que sofreram com 
impacto das medidas de 

distanciamento social por 
causa do coronavírus.

As inscrições podem 
ser feitas pela internet, em 
www.holambra.sp.gov.
br, na aba de Serviços, ou 
pessoalmente, na sede do 
Departamento Munici-
pal de Turismo e Cultura, 
localizado na Alameda 
Maurício de Nassau, 444, 
no Centro, até o dia 25 de 
novembro. O atendimento 
é de segunda a sexta-feira, 
das 9h às 16h.

Entre os requisitos para 
participar do processo es-

tão atuar no município e 
apresentar projetos para 
ações de estímulo à cul-
tura. O valor, destinado 
pelo Governo Federal 
para Holambra, foi de R$ 
128.094,54.

Os selecionados rece-
berão a premiação em din-
heiro. O Comitê Gestor, 
formado por pessoas da 
sociedade civil e do poder 
público, realizará a seleção 
dos participantes.

“O setor cultural foi du-
ramente impactado pela 
crise sanitária provocada 

pela Covid-19”, explicou a 
diretora municipal de Tur-
ismo e Cultura, Alessandra 
Caratti. “Com esse auxílio, 
os agentes culturais terão 
as condições necessárias 
para retomar suas pro-
duções, fomentando o 
setor, resgatando e valori-
zando a cultura”.

O edital completo pode 
ser conferido em www.
holambra.sp.gov.br.

Lei Aldir Blanc
A Lei Aldir Blanc foi 

criada em caráter emer-

gencial em função dos 
efeitos econômicos e soci-
ais derivados da pandemia 
da Covid-19. Ela foi san-
cionada em 29 de junho 

de 2020 em homenagem 
ao letrista e compositor 
homônimo, que morreu 
em maio desse mesmo 
ano.

Fim de semana terá musical “A Pequena Sereia” 
de graça no Teatro de Jaguariúna 

De Jaguariúna

Quem gosta de um 
bom espetáculo não 
pode perder a pro-
gramação que a Sec-

retaria Municipal de 
Turismo e Cultura de 
Jaguariúna preparou 
para este fim de sema-
na. “A pequena sereia 
– o musical” será apre-

sentado no Teatro Mu-
nicipal tanto no sábado, 
dia 13, quanto no do-
mingo, dia 14.

Os alunos do curso de 
Teatro Musical da Esco-

la das Artes contarão a 
história da sereia Ariel 
que quer deixar a vida 
no mar para conseguir 
uma alma e o amor de 
um príncipe humano.

Nos dois dias a sessão 
é gratuita e começará 
às 19h. para conferir é 
obrigatória a apresen-
tação da carteirinha 
de vacinação contra a 

covid-19.
A retirada dos ingres-

sos deve ser feita uma 
hora antes de cada ses-
são na bilheteria do te-
atro.
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OPORTUNIDADE: 

A iniciativa, que teve início no dia 01 de outubro e término para 31 de outubro, foi prorrogada devido à ótima adesão da população

Prefeitura realiza nova Operação Cata-Bagulho na 
próxima semana

Políticas Públicas Ambientais na 
pauta de reunião do Comdema

A Prefeitura de Hol-
ambra realiza na próx-
ima semana, entre os 
dias 16 e 19 de novem-
bro, mais uma Oper-
ação Cata-Bagulho no 
município. O trabalho 
tem o objetivo de co-
letar materiais como 
restos de poda, pneus 
velhos e móveis danifi-
cados. O descarte deve 
ser realizado na frente 
das residências pelos 
moradores antes do 
início do serviço, que 

começa às 7h30 e segue 
até 16h30, respeitando 
cronograma de bairros 
(confira abaixo).

Lixo doméstico, res-
tos de construção civil 
e materiais eletrônicos 
não serão recolhidos 
neste trabalho. “Com 
essa iniciativa quere-
mos impedir o descarte 
irregular, evitando a 
proliferação de ani-
mais peçonhentos e do 
mosquito transmissor 
de doenças como den-

gue, zika e chikungun-
ya”, explica o diretor 
municipal de Serviços 
Públicos, José Marcos 
de Souza. “Pedimos 
que todos os mora-
dores colaborem com 
a limpeza da cidade 
descartando os itens 
antes das 7h30 no dia 
correto, de acordo com 
o cronograma”.

Confira o crono-
grama da Operação Ca-
ta-Bagulho:

Terça-feira: Jardim 
Flamboyant, Parque 
dos Ipês, Groot e Jar-
dim das Tulipas

Quarta-Feira: Jar-
dim das Tulipas, Jar-
dim Holanda, Morada 
das Flores e Centro

Quinta-feira: Imi-
grantes, Vila Nova, 
Moinho Residencial

Sexta-feira: Resi-
dencial Van den Broek, 
Camanducaia, Pinhalz-
inho e Residencial Vila 
das Tulipas

Os integrantes do Con-
selho Municipal de Meio 
Ambiente de Holambra, 
o Comdema, realizaram 
nesta terça-feira no 
Plenário da Câmara Mu-

nicipal mais uma reunião 
para discutir diferentes te-
mas relacionados à gestão 
ambiental da cidade. En-
tre os assuntos aborda-
dos as ações do Programa 

Município Verde Azul, 
a situação dos recursos 
hídricos da região, além 
da elaboração de cartilha 
contendo instruções de 
boas práticas de conser-

vação voltada aos produ-
tores rurais. O próximo 
encontro, que é aberto 
ao público, está marcado 
para o dia 14 de dezem-
bro, às 16h.

Águas de Holambra prorroga campanha Zera 
Dívida

De Holambra 

A concessionária 

Águas de Holambra 
prorrogou a campanha 
Zera Dívida até o fim do 

mês de novembro. A ini-
ciativa, que teve início 
no dia 01 de outubro e 

término para 31 de ou-
tubro, foi prorrogada 
devido à ótima adesão 
da população. Segundo 
o coordenador comer-
cial da Águas de Hol-
ambra, Victor Villela 
Aroeira, as negociações 
surpreenderam. “Cer-
ca de 90% das pessoas 
que nos procuraram ti-
veram seus débitos ne-
gociados”, disse Victor.

Para que mais usuári-
os possam contar com 
o benefício de até 70% 
de desconto na tarifa 
de água e esgoto, a con-
cessionária prolongou a 

campanha. “É mais uma 
oportunidade de reg-
ularização de débitos, 
com ótimos benefícios, 
para que nossos usuári-
os terminem o ano no 
azul e despreocupados”, 
comentou o coorde-
nador. As negociações 
são personalizadas e os 
usuários podem contac-
tar a Águas de Holam-
bra por meio do 0800 
595 3333 (disponível 
24 horas) ou WhatsApp 
(19) 97405-9200 (di-
sponível de segunda à 
sexta-feira, no horário 
comercial).

Se preferir, o titular 
da conta pode procu-
rar a concessionária 
localizada na Rua Pe-
tunia, 14 – Jardim da 
Tulipas, de segunda à 
sexta-feira, das 08h às 
16h, com RG e CPF em 
mãos para realizar a ne-
gociação. Já para acesso 
a 2ºvia de contas, pag-
amento via código de 
barras, esclarecimento 
de dúvidas, entre outras 
opções, o usuário con-
segue baixar o Águas 
APP, um aplicativo gra-
tuito para Android e 
iOS.

De Holambra 

Representantes da con-
cessionária Águas de Ho-

lambra se reuniram, na 
última quinta-feira (04), 
com vereadores da Câma-
ra Municipal de Holam-

bra. A pauta do encontro 
foram assuntos relativos 
à prestação de serviços de 
água e esgoto no municí-
pio, entre eles o Plano de 
Contingenciamento à Es-
tiagem, fornecimento de 
água no bairro Residencial 
Imigrantes, captação de 
água do Lago Holandês, 
sistema de distribuição, 
melhorias operacionais e 
investimentos realizados.

“Esta é uma excelente 
oportunidade para com-
partilhar as demandas da 
população. Acredito que 
essa interação vai trazer 
maior transparência das 
ações desenvolvidas para 
a melhoria da cidade”, 
afirmou o presidente da 

Câmara Municipal, Mauro 
Sérgio de Oliveira, o Ser-
jão.

O diretor executivo da 
concessionária, Ozanan 
Pessoa, ratificou a opinião 
do presidente da Câmara. 
“Tivemos hoje o prazer de 
mostrar um pouco mais 
sobre a concessão, sobre o 
que a Águas de Holambra 
traz de benefícios para a ci-
dade. Holambra é uma ci-
dade privilegiada que pos-
sui 100% da água e esgoto 
tratados, isso é promoção à 
saúde. É muito bom estar 
próximo dos nossos verea-
dores, porque eles são a voz 
do povo e nós estamos aqui 
para atender a população, 
isso nos permite aprimo-

rar ainda mais a qualidade 
do serviço prestado”, disse 
Ozanan.

A REUNIÃO
A ideia do encontro 

entre concessionária e 
Câmara deu-se após os 
parlamentares debaterem 
vários temas relacionados 
a operação da Água de 
Holambra. Na ocasião, o 
coordenador de Operações 
e Serviços da Águas de Ho-
lambra, Alan Pedra, expli-
cou como as operações de 
distribuição de água são 
feitas nos vários setores 
da cidade, informou ain-
da que foram instalados 
Boosters, dispositivos uti-
lizados para melhorar o 
abastecimento de água em 

áreas com baixa pressão no 
sistema. A concessionária 
utiliza também a tecnolo-
gia de geofonamento para 
identificar vazamentos na 
rede de distribuição, me-
lhorando assim o desem-
penho no abastecimento 
de água.

A CONCESSIONÁRIA
A Águas de Holambra 

é responsável pela gestão 
plena dos serviços de água 
e esgoto da cidade de Ho-
lambra. A empresa, admi-
nistrada pela holding Ae-
gea Saneamento, iniciou 
suas atividades na cidade 
em 2016 e já investiu no 
município, ao longo desse 
período, um valor total de 
R$ 21,3 milhões.

Águas de Holambra se reúne com vereadores 
da cidade

Aproveitando o feriado 
prolongado devido ponto 
facultativo e o Dia de Fi-
nados, a Secretaria Muni-
cipal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse realizou 
a desinsetização, descupi-
nização e desratização de 
todas as unidades de saú-
de do município. 

A ação foi realizada em 
três dias e tem efeito ime-
diato sobre baratas, es-
corpiões, aranhas, ratos e 
outros insetos, sendo tam-

bém eficiente no combate 
ao mosquito da dengue.

O trabalho foi realizado 
por empresa contratada 
através de processo licita-
tório. Os produtos utiliza-
dos na ação, seguem to-
das as recomendações do 
Ministério da Saúde e da 
Vigilância Sanitária, sen-
do inofensivos aos seres 
humanos.

Matéria: Anderson Oli-
veira

MTB: 0092086/SP

Unidades de saúde da Posse são dedetizadas 
no feriado prolongado
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A 5ª rodada da competição será aberta por Real Conquista e Bar Sem Lona no Estádio Municipal Zeno Capato 

De Mogi Mirim

O secretário de Espor-
te Juventude e Lazer, Wi-

lians Mendes recebeu na 
última sexta-feira (5), os 
ciclistas Willian Eduardo 
de Lima e Vagner Cristia-

no Sernaglia, além do ge-
rente de Trânsito, Rogério 
da Cunha Claro. Em pau-
ta, o evento “Pedal 12hs 
Contra a Fome”, que teve 
o projeto apresentado à 
Sejel na semana anterior.

Agendada para o dia 
28 de novembro, a ação 
consiste em arrecadar ali-
mentos e ajudar famílias 
de Mogi Mirim através de 
um desafio e tanto. É que 
o comerciante, ao lado do 
amigo e operador, Gui-
lherme Augusto Jacomet-
ti, pretende pedalar por 12 

horas seguidas.
O “Pedal 12hs Contra 

a Fome” terá como palco 
o Complexo do Lavapés, 
mais precisamente na 
área do Zerão, ao redor 
do lago situado à Avenida 
Luiz Gonzaga de Amoedo 
Campos. A Sejel dará o 
apoio logístico ao evento, 
além de alinhar com ou-
tras pastas o suporte ne-
cessário.

A projeção de Willian é 
de que sejam percorridos 
de 180 a 200 quilômetros, 
o que pode levar a pouco 

mais de 120 voltas no lo-
cal. Além disso, será rea-
lizado um circuito de 35 
quilômetros em que cada 
pessoa poderá completar 
dentro do seu ritmo, em 
um percurso delineado 
e sinalizado pelo Grupo 
Roda Presa.

As inscrições devem 
ser feitas pelo link (ht-
tps://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQL-
SeLCnBio9DtMb9BsrRT-
Nrz6F4FoATx78z8PbUS-
m g - P v z Q W B s w /
viewform). A taxa de ins-

crição é um quilo de ali-
mento não perecível ou 
R$ 5. A concentração do 
pedal de 35km será às 7h, 
com largada às 8h, no Ze-
rão. E aqueles que se inte-
ressarem em acompanhar 
Wiliam e Guilherme na 
aventura de pedalar 12 ho-
ras, estão convidados.

“É uma ação ousada e 
muito bonita. Une espor-
te e social, solidariedade. 
Isso é o que mais amamos 
na Sejel e vamos dar todo 
o apoio”, frisou Wilians 
Mendes.

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da secre-
taria de juventude, espor-
te e lazer, anunciou que 
vai implantar quatro no-
vas modalidades no “Pri-
meiros Passos”, do “Pro-
jeto Campeões”. A partir 
de agora, o Futsal Femi-
nino, o Judô, o Breaking 
Dance e o Skate vão fazer 
parte da grade de aulas 
do programa.

Para se inscrever, os 
interessados devem aces-
sar o site www.projeto-
campeoes.jaguariuna.
sp.gov.br.

Além da implantação 
de quatro novas modali-
dades, a Prefeitura tam-
bém anunciou a criação 
de novas turmas e horá-
rios para modalidades 
que já faziam parte do 
programa.

O Futsal Masculino 
vai ganhar novas turmas 
no Parque dos Lagos, no 
Florianópolis, no Ser-
ra Dourada, na Roseira 
de Baixo, na Roseira de 
Cima e na Nova Jaguari-
úna. 

Já o Futebol Mascu-
lino, passa a ter aulas no 

Campo do Guedes e no 
Parque Serra Dourada. 
O Futebol Feminino terá 
aulas no Azulão e no Ser-
ra Dourada. E o Basque-
te, no Serra Dourada.

O programa “Primei-
ros Passos” é voltado para 
crianças e adolescentes.  
Ele faz parte do “Projeto 
Campeões”, que ainda 
conta com os programas 
“ProAtiv+” e “Viva Me-
lhor”. No total, são quase 
4mil alunos divididos em 
mais de 40 modalidades 
esportivas.

Conforme o secretário 

de juventude, esportes 
e lazer, Rafael Blanco, o 
objetivo dessas ações é 
ampliar o leque de op-
ções para os jovens da ci-
dade e levar esporte para 
alguns pontos que antes 
não chegava. 

“Jaguariúna é uma 
cidade que preza pela 
saúde, bem-estar e qua-
lidade de vida dos seus 
habitantes. A nossa mis-
são é ampliar o acesso 
ao esporte para todas as 
pessoas, desde as crian-
ças até os idosos”, disse o 
secretário.

Sexta-feira tem mais 
Copa de Futebol Amador 
em Holambra. A 5ª ro-
dada da competição será 
aberta por Real Conquis-
ta e Bar Sem Lona no Es-
tádio Municipal Zeno Ca-
pato, a partir das 19h30. 
Todas as partidas são 
liberadas para o público, 
com entrada gratuita.

Confira os resultados 
da 4ª rodada e as datas 
e horários dos próximos 
jogos:

Resultados da 4ª roda-
da:

Grêmio Holambra 2 x 
3 Jack Flores

Imigrantes 3 x 0 Clube
Bar Sem Lona 1 x 2 

Vila Nova
Los Hermanos 3 x 2 

Real Conquista
Santa Cruz 1 x 3 Fi-

gueirense
CRB 0 x 0 Nacional
Mercenário 1 x 1 Rese-

nha
Galunáticos 3 x 1 Galá-

ticos

Partidas da 5ª rodada:
Sexta-Feira, 12 de no-

vembro, às 19h30: Real 
Conquista x Bar Sem 
Lona (Estádio Municipal)

Sábado, 13 de novem-
bro, às 14h: Figueirense x 
Jack Flores (Palmeiras)

Sábado, 13 de novem-
bro, às 16h15: Vila Nova x 
CRB (Estádio Municipal)

Sábado, 13 de novem-
bro, às 18h15: Juventude 
x Resenha (Estádio Mu-
nicipal)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 8h30: Na-
cional x Los Hermanos 
(Fundão)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 10h30: Santa 
Cruz x Galunáticos (Fun-
dão)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 8h30: Galáti-
cos x Grêmio Holambra 
(Palmeiras)

Domingo, 14 de no-
vembro, às 10h30: Imi-
grantes x Mercenários 
(Palmeirinha)

Pedal de 12 horas no Zerão vai arrecadar 
alimentos

Futsal Feminino, Skate, Judô e Breaking 
Dance entram para o “Projeto Campeões”

5ª rodada da Copa de Futebol Amador de 
Holambra começa nesta sexta-feira

Campeonato de Veteranos: veja os resultados 
dos últimos jogos em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

A bola rolou solta 
no tradicional Campe-
onato Municipal de 
Futebol Veteranos, es-
treado em outubro, em 
Artur Nogueira. Com 
os times Alquimista 
Sport Clube, Pura Am-
izade F.C., Os Craques 
F.C., Juventus E.C., 
Rubro Negra, Atletico 
Vista Alegre F.C., Ita-
maraty Veterano F.C., 
e XV de Novembro em 
campo, a terceira ro-
dada atingiu ótimos 

resultados. Os jogos 
aconteceram no Está-
dio Municipal Fábio 
Ferrari e no Campo da 
Rubro Negra.

Para iniciar as par-
tidas de sábado (6) de 
forma bem acirrada, 
o time Pura Amiza-
de F.C. jogou contra o 
Alquimista Sport Clube 
e ganhou de 4 a 1. Em 
seguida, foi a vez de Os 
Craques F.C. jogarem 
contra o Juventus E.C. 
e vencer a partida por 
1 a 0.

Já no domingo (7), 

a temperatura estava 
alta, e os atletas per-
maneceram a todo va-
por para dar continui-
dade ao Campeonato. 
Iniciando o dia, o time 
Atlético Vista Alegre 
F.C. enfrentou o Ru-
bro Negra e venceu por 
4 a 0. Logo depois, foi 
a vez do time XV de 
Novembro jogar com 
o  Itamaraty Veterano 
F.C. e vencer por 1 a 0.

O secretário de Es-
portes, Caio Rodrigues, 
disse que continua ani-
mado para este campe-

onato. “Nossos atletas 
têm dado um show de 
partidas e a torcida 
tem vibrado junto com 
eles. ainda temos mais 
duas rodadas e muita 
coisa vai acontecer”, 
pontuou.

No próximo final de 
semana, oito times en-
trarão em campo para 
continuar a disputa 
pelo título de campeão. 
Ao todo, serão real-
izadas 8 rodadas e 26 
partidas, incluindo as 
quartas-de-final, semi-
final e final. Cada ro-

dada conta com uma 
média de quatro jogos, 
que ocorrerão tanto 
no Estádio Municipal 
quanto na Rubro Neg-
ra.

Vale ressaltar que o 
campeonato segue um 
protocolo pré-estabe-
lecido pela Vigilância 
Sanitária, e que a lib-
eração da torcida vai 
ao encontro do Plano 
São Paulo, que esta-
beleceu 100% da ca-
pacidade a partir deste 
mês. O uso de máscara 
foi obrigatório em to-

das as partidas.

APLICATIVO
Para ficar por dentro 

de todos os placares, 
próximas rodadas e 
toda a comissão técni-
ca, o torcedor poderá 
baixar o aplicativo 
“Placar Esportivo”, 
disponível para iOS e 
Android e acompan-
har tudo de perto. Uma 
vez instalado, basta 
apertar o botão “Con-
vidado” e, na barra de 
pesquisa, digitar “Ar-
tur Nogueira”.
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Moção manifesta apoio ao Projeto de Lei nº 603/21, do Deputado Estadual Ricardo Mellão, que veta o aumento do IPVA para o ano de 2022

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urba-
na, está instalando 
dois novos conjuntos 
semafóricos na re-
gião central da cida-
de. Os equipamentos 
estão localizados nos 
cruzamentos das ruas 
Júlio Frank x Coro-
nel Amâncio Bueno e 

Alfredo Bueno x Julia 
Bueno.

Segundo a Secre-
taria de Mobilidade 
Urbana, a previsão é 
de que os semáforos 
entrem em operação 
duas semanas antes do 
início das atividades 
do Supermercado An-
tonelli, previsto para 
o próximo mês de de-
zembro.

“Nos locais onde fo-
ram instalados, eles 
irão controlar o fluxo 
de veículos próximos 
aos supermercados e 
ao grande centro co-
mercial da cidade e 
diminuir os riscos de 
acidentes”, avalia o se-
cretário de Mobilidade 
Urbana de Jaguariúna, 
Josino Silva.

De acordo com o se-

cretário, o aumento no 
fluxo de automóveis 
no município “vem de-
terminando a utiliza-
ção de novos sistemas 
de gestão, tendo o ob-
jetivo de identificar as 
sazonalidades do trá-
fego ao longo do dia 
e semana para então 
propor os planos que 
visem otimizar a ope-
ração semafórica”.

Prefeitura de Jaguariúna instala dois novos 
semáforos na região central 

De Holambra

Ontem foi votada e 
aprovada por unanimi-
dade a Moção nº 008/21 
de iniciativa do vereador 
Fabiano Soares que ma-

nifesta apoio ao Projeto 
de Lei nº 603/21, do De-
putado Estadual Ricardo 
Mellão, que veta o au-
mento do Imposto sobre 
Propriedades de Veícu-
los Automotores (IPVA) 

para o ano de 2022.
O valor do IPVA é cal-

culado a partir do valor 
venal estipulado na Tabe-
la Fipe (Fundação Insti-
tuto de Pesquisas Econô-
micas). Em 2021 devido 
a diversas circunstâncias 
econômicas os preços de 
automóveis tiveram uma 
alta significativa quando 
comparado a 2020, po-
dendo assim refletir em 
um aumento considerá-
vel neste imposto.

“Várias Câmaras Mu-
nicipais têm somado for-
ças para aprovação deste 
projeto de lei. O próximo 
ano será um período de 
recuperação financeira 
pós-pandemia, o comér-
cio está voltando pouco a 
pouco, a gente sabe como 

as coisas estão aumen-
tando, preço de combus-
tível, gás, etc. Então esse 
reajuste do IPVA com 
certeza vai pegar muita 
gente desprevenida e vai 
pesar muito no bolso do 
cidadão paulista”, com-
pletou Fabiano.   

A Moção de Apoio se-
gue para a Alesp e visa 
incentivar um posiciona-
mento favorável dos par-
lamentares estaduais no 
momento da votação do 
projeto.

Indicações Legisla-
tivas

Visando a organização 
do fluxo de pessoas e ve-
ículos na cidade, o vere-
ador Jesus da Farmácia 
solicitou ao Executivo 

estudos para melhorar a 
sinalização entre as ruas 
Campo de Pouso e Dória 
Vasconcelos, principal-
mente nas proximidades 
dos estabelecimentos 
Casa Bela e Martin Ho-
landesa, para evitar aci-
dentes e orientação dos 
que ali transitam.

O vereador Hermindo 
Felix apresentou tam-
bém indicação legislati-
va para a instalação de 
placas de sinalização in-
dicativas para facilitar a 
localização de espaços 
públicos, como o campo 
esportivo, creche e escola 
nas estradas municipais 
HBR’s 020, 040 e 323.

Projeto de Lei
Começou a tramitar 

na Câmara a propositura 

(PLC 006/21) de iniciati-
va do Executivo que ins-
titui o regime de jornada 
de trabalho diferenciado, 
em forma de plantões, 
para os servidores mu-
nicipais. De acordo com 
a justificativa do projeto, 
a iniciativa tem o propó-
sito de atender a necessi-
dade da prestação conti-
nuada e ininterrupta das 
atividades ligadas princi-
palmente à Saúde, Segu-
rança Pública e Trânsito, 
proporcionando para a 
população uma presta-
ção de serviço mais efi-
ciente.

A próxima Sessão Or-
dinária será realizada no 
dia 16 de novembro no 
Plenário da Câmara Mu-
nicipal de Holambra.

Câmara de Holambra aprova Moção de Apoio 
à propositura que veta aumento do IPVA 

2022

Lata de Leite derruba ladrão em Santo Antônio 
de Posse 

Acontece que o mau 
elemento armado com 
uma faca, achou que 
era o Rambo – person-
agem fictício da história 
do cinema, interpretado 
por Sylvester Stallone- e 
achou que poderia sair 
fazendo arruaça na ci-
dade.

Baseando-se, talvez, 
nesse pensamento o 
“Rambo do mal” deu voz 
de autoridade no recinto 
e anunciou na farmácia: 

“isso é um assalto”, dou-
me ao luxo de imaginar a 
cena do meliante excla-
mando e se empoderan-
do na ponta da garantia 
de um utensilio cortante.  
Porém, mal sabia ele que 
logo essa cena “pavoro-
sa” se tornaria ilaria.

Desde o momento em 
que começou a tentati-
va do crime, o indivíduo 
que foi classificado como 
R (que não é de Ram-
bo), certamente deveria 

imaginar que teria tido 
sucesso na investida 
contra a farmácia, só que 
ele não contava que den-
tro do estabelecimento 
havia uma pessoa com 
uma pontaria certeira.

Sim, dentro do re-
cinto que foi alvo do 
assaltante, havia uma 
pessoa que parecia ar-
remessadora de bola de 
beisebol. Você deve es-
tar curioso para saber o 
desfecho dessa história, 

não é mesmo? Sem mais 
delongas, vamos aos fa-
tos…

No momento em que 
o “poderoso ladrão”, de 
posse de uma faca, anun-
ciou o assalto, numa 
farmácia da cidade de 
Santo Antônio de Pos-
se, o dono do comercio, 
não pensou duas vezes, 
ele atirou uma lata de 
leite em pó, contra o as-
saltante. A pontaria do 
comerciante foi certeira, 

ou seja, direto na cabeça 
do criminoso que, com 

o impacto, desabou no 
chão.

Contas da Prefeitura de Jaguariúna têm boa 
gestão fiscal, segundo Índice Firjan

De Jaguariúna

Jaguariúna está entre 
as cidades que têm boa 
gestão fiscal, de acordo 
com o IFGF (Índice Fir-
jan de Gestão Fiscal) di-
vulgado neste mês pela 

Federação das Indústri-
as do Estado do Rio de 
Janeiro. O levantamento 
apresenta uma radiogra-
fia completa da situação 
das contas públicas mu-
nicipais em todo o País e 
é baseado nos resultados 

fiscais oficiais, declara-
dos pelas prefeituras à 
Secretaria do Tesouro 
Nacional.

Jaguariúna obteve a 
nota 0,7 no IFGV, que é 
composto por quatro in-
dicadores: autonomia, 
gastos com pessoal, in-
vestimentos e liquidez. 
Nos dois primeiros, a 
cidade obteve a nota 
máxima (excelência). A 
pontuação dada aos mu-
nicípios varia entre 0 e 1, 
sendo que quanto mais 
próxima de 1 melhor 
a gestão fiscal do mu-
nicípio.

A classificação dos 
municípios é feita se-
gundo esses conceitos: 
Gestão de Excelência 
(resultados superiores a 
0,8 ponto), Boa Gestão 
(resultados entre 0,6 e 
0,8 ponto), Gestão em 
Dificuldade (resultados 

entre 0,4 e 0,6 ponto) e 
Gestão Crítica (resulta-
dos inferiores a 0,4 pon-
to).

“Esses dados do 
Índice Firjan refletem as 
boas práticas de gestão 
fiscal adotadas pela Pre-
feitura de Jaguariúna 
nos últimos anos. Des-
de 2017, temos mantido 
alto índice nos indica-
dores da Firjan, o que 
comprova que estamos 
no caminho certo, que 
é o da responsabilidade 
fiscal”, diz a secretária 
de Administração e Fi-
nanças de Jaguariúna, 
Elisanita Aparecida de 
Moraes.

O estudo avaliou as 
contas de 2020 de 5.239 
municípios brasileiros e 
aborda os principais de-
safios para a gestão fiscal 
nas prefeituras. No Esta-
do de São Paulo, foram 

analisadas as contas de 
630 dos 645 municípios.

NOTA DADA PELO 
TESOURO

Em 2020, as contas 
da Prefeitura de Jag-
uariúna também obti-
veram o melhor índice 
de avaliação da capaci-
dade de pagamento (CA-
PAG) do Tesouro Nacio-
nal, um dos principais 
indicadores financeiros 
do País, responsável pelo 
diagnóstico da situação 
financeira de estados e 
municípios. Jaguariúna 
possui nível de excelên-
cia no controle de todos 
os quesitos avaliados 
pelo índice CAPAG (en-
dividamento, poupança 
corrente e liquidez).

CONTAS APROVA-
DAS PELO TCE

Outro órgão a validar 

as contas da Prefeitura 
de Jaguariúna é o Tribu-
nal de Contas do Estado 
(TCE) de São Paulo. O 
tribunal aprovou as con-
tas de 2017, 2018 e 2019 
da Administração mu-
nicipal.

O Município de Jag-
uariúna ganhou des-
taque nos últimos anos 
pela seriedade, eficiên-
cia e responsabilidade 
na gestão fiscal, em 
função da implantação 
de ações planejadas e 
transparentes, que pre-
vinem riscos e corrigem 
desvios capazes de afe-
tar o equilíbrio das con-
tas públicas, mediante 
o cumprimento de me-
tas de resultados entre 
receitas e despesas e a 
obediência a limites e 
condições previstos na 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal.


